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ordena regularizar 
tuación que vive el trans. 
porte público en Punta. 

Arenas, así como avanzar en. 
metas de descarbonización, en 
Magallanes se invertirán millo- 
únaricerecursos eos próximos 
años. Desde el gobiemo regional 

¡son poco más de 30.000 milonas 
de pesce, mientras que el subs 
oda Ministerio de Transportes 
para busse eléctricos van a ser 
más de 100.000 millones. El pri 
mer paso so realizó ost martes, 
con la compra de terreno y tra 
paso a Transpertas para abrirla 
licitaciones para la construcción. 
úelterminal para buses eléctricos 
y posteriormente la adquisición 
dela dota 

La compra del terreno ya 
“encuentra tramitada y puesta. 
a disposición del Ministerio de 
“Transportes para la apertura de. 
las dos licitaciones menciona- 
das. El proyecto busca robusto- 
st y modermizar el transporte 
mayor, así como la hablitación. 
de competoncias para aqui 
ción de os transportes cltri- 
os, como flotas menores o tos 
particulares. 

La inversión para la compra 
de esta terreno, dos lotes queto- 
talizan 26595 metzos cuadrados, 
fue de $1 435 780.058. Estos ss 

“omplazan ala altura del em 8.5 
Norte hacia l poniente 

  

  

  

  

  

CRÓNICA 
Los recursos para la compra del terreno fueron aportados por el gobierno regional 

Ministerio de Transportes adquiere terreno 
para la construcción de electrolinera 

1 
úmil435.780.058 pesos 
fueron invertidos en la 
compra de un terreno 
de poco más de 25 mil 

metros cuadrados 

Para el gobernados regional, 
Jorge Flies, el proyecto permi: 
tea Punta Arenas estar ala par 
on la transición a nivel nacio: 
nal hacia el transporte eléctico. 
“Nos independiza del punto de 
vista energético y también con: 
forma una alternativa de flujo. 
Si tenemos buess eléctricos de 

úvolamen, también probable 
mentala incorporación de otras 
vehículos, tanto en Sota de car. 
¡ga como en vehículos patcula- 
tes o transporte menor, En asa 
lines también e facilitan por los 
procesca de mantención y ona. 
cimiento enla región. Yo creo 
que ss abre tado un capítulo de 
transporte on lasogión con esta 
mueva ota eléctrica” 

El terreno que había sido 
sestinado en su momento por 
al Consejo Regional por su fact- 
lidad para sr utilizado como 
alectrlínra, opor osos factores 
'eográfios, son dudas que fue: 

  

  

  

  

La Prensa Austral 

Los dos ota de terrenos adquiridos por l gobierno fueron visitados sto martes por ls autoridades regionales. 

son zanjadas por las autoridades. 
'Es imposible que se inundo el 

tereno, lo que se pueden hacer 
son charcos por la establización 
de un terreno que todaria no 0s- 
tácon la inversión, pero cumple 
todos los criterios para la insta- 
lación de este torminal”, aclaró 
ies. 

Elsersmá de Transportes, 
Rodrigo Hernández, explica 

Las preguntas sin respuestas que deja la implementación 
del nuevo Ministerio de Seguridad en Magallanes 

Ln diciembre pasado al Con- 
greso Nacional despachó ay la. Creación del Ministeri de Sega: 
ridad Pública quedando ala es 
pera de la firma del Presidente. 
Borio para u promulgación. 

La mueva cartera será la en- 
cargada de coordinar, planificar 
y supervisar políticas destinadas 
“ala prevención del doit, el or- 
dan público yla seguridad ciu- 
dadana. Contará con dos sub- 
scretaías la Subescrataría de 
Seguridad Pública, orientada a 
“uporvisar estratégicamente a. 
las Puerzas de Orden y Segur 
dad, yla Suboscretara de Pro- 
vencióndel Delito, enfocada ena. 

  

gestión de políticas preventivas, 
protección de víctimas y ra 
lación social 

Las soremis de Seguridad Pú- 
blica representarán al Ministerio 
en ls regiones implementando, 
las políticas nacionales, oordi- 
nando con actores locales y or 
taleciendola seguridad regional. 
“Trabajarán en conjunto con los 
delegados presidenciales regio- 
nales, quienes podrán instruir 
las para requerir el auxilio de la 
fuerza pública en situaciones 

La creación de las oscretarías 
regionales ministeriales impl- 
caría que ls funciones actuales 

  

Esperamos que esta Navidad 
te lleve por caminos de amor, 

y que el Año Nuevo te 
conduzca a grandes logros. 

¡Felices fiestas! 
de parte de todo el equipo 

Bus-Sur 
vrbussur.com () busserpatagonia E bussormog   

dela Coordinación de Seguridad 
Pública, dependiente de la Sub- 
secretaría de Prevención del De 
lo, serán absorbidas por esta 
nueva entidad. 

En las oficinas de la Coor- 
dlinación de Magallanes el am- 
biente es de incertidumbre, 
pues no hay cortezas sobra có 
mo ss realizará esta transición. 
“Aun no existe un reglamento. 
ueloregule por lo queno e sa- 
a con certidumbre qué puestos 
de trabajo pasarían ala serom) 
cuálos podrían desaparecer o 
cuáles se podrían crear 
aspecto ala persona ancar- 

gada de hacerse cargo de 
transición, y quien pasaría ser 
la primera seremi de Seguridad 
Pública de Magallanes, dentro 
del Socialismo Democrático hay 
un consenso de que debe ser 
Carla Barrientos Hernández, la 
actual coordinadora de Segun: 
dd Pública 

El presidente regional del 
PPD, Roberto Vargas, señaló que 
Bariantos es la opción légica”, 
dado su desempeño actual y su 
“conocimiento de la materia 

  

    

  

   

  

que el proyecto se alinsa con 

  

do mejorarla calidad de vida 
de los habitantes. “Estos 100 
buses que se van a sumar la 
ota que ya existe, y que esta: 
mos reparando, nos va a per- 
mit dar un mucho mejor ser- 
vicio, Estamos hablando de un 
150% más de afera de buses, 

  

  

  

nuevos recorridos, vamos a in- 
tir lo que es el área norte de 
Punta Arenas y el área sur, que 
hoy reciben una frecuencia de 
no por hora, un bus cada hora 
y media, y de osta manera va- 
mosa poder daros varios buses 
por hora. El cambio de vida pa- 
ta esas personas que viven en 

los sectores vaa ser evidente 
y drástico” ARA. 

Casta Barrientos Hernández, atu coordinadora de Seguridad Pública, ara con ventaja ara ami eres el mueva corer a agallas 

iunque subraya la necesidad de 
-perarla promulgación de aley 

yloapasos administrativos nece 
arios para consolidar la astuc 
tura del nuevo ministeno, Por su 

  

  

te del PS en Magallane   

  

delpartido,anfatiza quo Barien- 
tos representa una opción aólda 
para garantizar continuidad en 
sl proceso. 

Porsu parte, el presidantor9- 
gíonal del FA, Pablo Cifuentes opinó que el cargo debo ger ocu: 
pado por la porsona “más idónea 
y con as competencias necesa- 
rias”, indopondiantemente de su 
afllación política. Aunque reco- 
nocela trayectoria de Barrientos, 
destaca que la decisión final le 
corresponde al gobierno. 

Da acuerdo con la normati- 
va, el reglamento que regirá 
ta transición deberá ser emitido 
dentrodelplazoeun año parte 
dela publicación de lay.    
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